



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su preocupación y más enérgico repudio ante el hecho de robo y vandalismo en la Capilla Nuestra Señora de Guadalupe de la ciudad de Santo Tomé, departamento La Capital.

Betina I. Florito
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El día sábado 28 de mayo del presente año, un grupo de delincuentes ingresaron a la capilla Nuestra Señora de Guadalupe, ubicada en Roque Sáenz Peña y Vélez Sársfield de la ciudad de Santo Tomé.

Este hecho ocurrió en la madrugada de ese sábado, donde los delincuentes accedieron a la capilla rompiendo puertas y se llevaron elementos de valor.

El párroco de la institución, Javier Milessi, manifestó que "los grupos parroquiales fueron los que se percataron de la situación de que estaba la puerta abierta". Los mimos se encontraron con dos abiertas, una que da a la sacristía y otra que da a un salón donde está el asador. Aprovecharon para sacar lo que pudieron, se llevaron equipo de sonido, anafe, una garrafa, son insignificantes pero para la comunidad religiosa son valiosos.

Cabe destacar que es la segunda vez que esto ocurre un hecho de esta características en el plazo de un mes y medio. El sacerdote señalo que "ya habíamos tenido otro robo y habíamos reparado puertas, ahora de nuevo y poner rejas para subsanar esta situación. Se dio con la misma modalidad , no sabemos si es el mismo sujeto, hicimos la denuncia pero no sabemos si se encontrara al culpable y las cosas".

Por último el sacerdote lamento que de esta manera se empañe el trabajo de mucha gente de la institución: "mas allá de la labor religiosa, se realiza una labor social, catequesis, Caritas, hay un grupo que trabaja los duelos, todo esto en pos del barrio y la comunidad".

Es lamentable que sigan ocurriendo hechos de iguales características en diferentes instituciones que forman y ayudan a los integrantes de la comunidad santafesina. Estas situaciones no pueden seguir ocurriendo, el Estado provincial debería brindar seguridad y dialogar con las instituciones para un mejor control de la zona para evitar estos tipos de hechos de robos y vandalismos.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por ello, manifestamos nuestra preocupación y más enérgico repudio ante el hecho de robo y vandalismo en la Capilla Nuestra Señora de Guadalupe de la ciudad de Santo Tomé, departamento La Capital.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa.

Betina I. Florito
Diputada Provincial.